

UNSERE APOTHEKE BLEIBT AM 22. NOVEMBER GESCHLOSSEN

WIR PROTESTIEREN FÜR SIE!

Die jetzige Bundesregierung fährt unsere **Arzneimittel-Versorgung** an die Wand.

- » Das Apothekenhonorar wurde seit elf Jahren nicht angepasst. Auch wir brauchen einen **Inflations-Ausgleich**. Die Vergütung muss endlich an die Kostenentwicklung gekoppelt werden.
- » Die jetzigen **Qualitäts-Standards** müssen **erhalten** bleiben. Alle Pläne zu Schein-Apotheken ohne Apotheker, ohne Rezepturen und ohne Notdienste müssen restlos gestrichen werden.
- » Die Lieferengpässe machen normale Lagerhaltung unmöglich. Wir brauchen **großzügigere Austausch-Möglichkeiten** um unsere Patienten schnell und sicher zu versorgen.
- » Sogenannte **Retaxationen**, also verweigerte Zahlungen der Krankenkassen an die Apotheken, trotz erbrachter Leistung, darf es nicht mehr geben!

Ein weiteres Kaputtsparen der Apotheken kann nicht im Sinne unserer Patientinnen und Patienten sein. Das System muss jetzt stabilisiert werden – deshalb protestieren wir für **die Zukunft Ihrer Versorgung**.

Für Notfälle stehen am **Protesttag** die **Notdienstapotheken** zur Verfügung.



Mehr Informationen unter:
abda.de/themen/politische-forderungen

Ohne  keine sichere Versorgung